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Внимание!
Депутаты Думы Камышловского го-

родского округа приглашаются на внеоче-
редное заседание Думы, которое состоит-
ся 17 августа в 14.00.

Понедельник, 14 августа
Переменная облачность.
Ветер: С-З, 5 м/с. Давление: 753.

+9

+25
Восход
Заход
Долгота дня



15:18

01:48
20:37

05:14
20:32

Воскресенье, 13 августа
Переменная облачность.
Ветер: С, 6 м/с. Давление: 756.

+6

+20
Восход
Заход
Долгота дня



15:23

00:39
20:14

05:12
20:35

Суббота, 12 августа
Ясно.
Ветер: С, 8 м/с. Давление: 756.

+8

+20
Восход
Заход
Долгота дня



15:27

-
19:37

05:10
20:37

 ■ Для военных 
По инициативе предпринимателей Камыш-

лова с мая ведутся денежные сборы на закупку 
дорогостоящих аппаратов и оборудования для 
военных. По состоянию на 11 августа неравно-
душные камышловцы перевели 415000 рублей, 
на эти средства приобретено несколько тепло-
визоров, квадрокоптер, дальномеры. Всё это Р.М. 
Темирбаев доставил ребятам в зону СВО. Любую 
посильную сумму можно перевести на специ-
ально открытую карту М.А. Петрушко 2202 2036 
4260 8097 (Сбербанк) или принести наличные 
средства в редакцию. На 11 августа в редакции 
собрано 25000 рублей. С начала акции «Мы с 
вами» читатели принесли 127450 рублей (их мы 
передали в общую копилку предпринимателей). 
Благодарим каждого, кто не остаётся в стороне!

 ■ Аварии устранены 
По данным ЕДДС, 10 августа МУП «Водо-

снабжающая компания» с девяти часов произ-
водила плановое отключение холодного водо-
снабжения на «западной ветке», чтобы заменить 
трубопровод по ул. Мамина-Сибиряка, 5 (Насо-
ново). Без водоснабжения находились часть Вы-
рубки (частный сектор), центра, Бараба, Насоново. 
После того как воду и водопровод обеззаразили, 
в сеть поэтапно подали воду: в ближних домах к 
водозабору вода стала появляться с 23.30, в отда-
лённых – к утру 11 августа. Утром четверга прои-
зошла утечка воды на улице Учхоз, аварию устра-
нили быстро, без воды был один дом. По данным 
МУП «Водоснабжающая компания», на 11 августа 
все аварийные ситуации на сетях ХВС устранены. 

 ■ Ещё один тротуар 
Как сообщили в МКУ «Центр обеспечения де-

ятельности администрации Камышловского город-
ского округа» на этой неделе дорожники заверши-
ли асфальтирование тротуара протяжённостью 410 
метров по улице Энгельса от дома № 160 до улицы 
Урицкого. Продолжаются аналогичные работы от 
АЗС по улице Энгельса в Закамышловке. На улице 
М. Васильева темп работ по реконструкции доро-
ги снизился из-за прокладки газопровода, однако 
подрядчик приступил к асфальтированию тротуара 
по чётной стороне улицы. В ближайшее время бу-
дут обновлены дорожные знаки и разметка вблизи 
образовательных учреждений. 

 ■ Фильм с тифлокомментированием
Фильм «За Палыча!» с тифлокомментирова-

нием можно посмотреть в «Сорокалетке»! Ещё 
недавно незрячие и слабовидящие камышловцы 
не могли в полной мере насладиться просмотром 
фильма самостоятельно, без подсказок друзей 
или родственников. Чтобы помочь им, приобрете-
но специальное оборудование, которое позволя-
ет с помощью специального звукового описания 
«увидеть» всё, что происходит на экране. Заявку 
на посещение сеанса с тифлокомментированием 
можно оставить по телефону 8 (34375) 50-365. 
Будем рады видеть вас в «Сорокалетке»!

 ■ Будь трезвым за рулём
В ближайшие дни сотрудники ГИБДД про-

ведут оперативно-профилактическое меропри-
ятие «Нетрезвый водитель». Пройдут массовые 
проверки на выявление признаков опьянения. 
Госавтоинспекция напоминает, что за управле-
ние транспортом в нетрезвом виде предусмо-
трена административная ответственность по ст. 
12.8 КоАП РФ в виде штрафа в размере 30000 
рублей и лишение права управления на срок 
от 1,5 до 2 лет. Подведены итоги второго этапа 
«Безопасной дороги» – с 4 по 5 августа выявлен 
один пьяный водитель, двое сели за руль без 
права на управление, один водитель отказался 
от прохождения медицинского освидетельство-
вания на состояние опьянения.

Соб. информ.

Елена ДУБЫНИНА

Строительство – это всегда раз-
витие населённого пункта, повы-
шение качества жизни граждан. И 
не важно, строятся ли объекты со-
циальной инфраструктуры или жи-
лые дома. Несколько лет в Камыш-
лове реализуется программа по 
переселению из аварийного жилья, 
однако последние годы переселен-
цам либо выплачивали выкупную 
стоимость квартиры, либо приоб-
ретали жильё на вторичном рынке. 
И тот, и другой варианты не отра-
жают основную идею программы и 
указ президента Владимира Путина 
– переселить россиян из старых в 
новые современные дома. Наконец 
в Камышлове вновь строится 
пятиэтажка.

И возводит объект застройщик с 
хорошей репутацией, цель которого 
– развивать предприятие и завоёвы-
вать авторитет на строительном рын-
ке. Пример его труда – четырёхэтажка 
на Свердлова, 92 «б», ключи от квар-
тир которой вручили сиротам. По сло-
вам руководителя ООО «Камышлов-
ская управляющая компания» Ольги 

Ахметовой, качество дома отличное, 
впрочем, как и на Курортной, 5 в Обу-
ховском – многоквартирный дом так-
же построило ООО «Талицкая строи-
тельная компания-2». 

Отправляемся на стройплощадку 
по улице Чкалова, расположена она 
за детским садом «Умка». Уже видны 
очертания будущей кирпичной пяти-
этажки на 65 квартир: построены два 

этажа первого подъезда, каменщики, 
крановщик и другие специалисты тру-
дятся над кладкой стен второго этажа 
второго и третьего подъездов. Рабо-
тают слаженно, чётко. Наблюдать за 
профессиональными действиями – 
одно удовольствие. Но мы отходим 
от шумной техники и ведём разговор 
с директором компании 
А.А. Яровиковым. 

13 августа – День строителя

Камышлов обновляется: 
на Чкалова строят дом

стр. 2

Крановщик Юрий Викторович Меньщиков более шести лет работает в ООО «Талицкая строительная компания-2», начинал водителем грузовых машин, 
выучился на крановщика и сейчас прекрасно справляется со своей работой. Он на любой руль мастер. Как крановщику ему удаётся точно в указанное место 

погрузить плиты перекрытия или иные грузы.
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В Камышлове на улице Чкалова к лету 2024-го появится новая пятиэтажка на 65 квартир.
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– Андрей Анатольевич, 
вы и вчера, и сегодня с 

утра приехали на объект из Тали-
цы. Зачем? 

– Постоянный контроль необхо-
дим. Чтобы грамотно ставить задачи, 
нужно побывать на объекте, оценить 
обстановку, внести коррективы. Ра-
бочий день у нас начинается в 6.30. 
Мы собираемся с прорабами всех 
объектов, механиками, снабженцем, 
кладовщиком и проводим разнаряд-
ку, то есть планируем, какие матери-
алы куда нужно привезти, сколько 
человек направить на тот или иной 
объект, что именно необходимо сде-
лать в конкретный день и запланиро-
вать на ближайшие пару дней. 

– Сколько человек у вас трудоу-
строено, где ещё, кроме Камышло-
ва, сейчас работают строители ва-
шей компании? 

– В штате компании 120 человек. 
Мы дорожим людьми, стараемся обе-
спечить работой, чтобы достойно за-
платить. Есть среди коллектива и ди-
настии, но таких мало. Например, у 
крановщика Юрия Меньщикова здесь 
же водителем работал отец Виктор 
Николаевич. Сам он человек ответ-
ственный, позитивно настроенный, 
берётся за всё, что предложишь. Есть 
шесть каменщиков, которые сразу по-
сле окончания учебного заведения 

пришли на наше предприятие и до-
бросовестно трудятся. Для меня цен-
но и важно, что получилось вчераш-
них студентов заинтересовать этой 
работой, и они профессионально вы-
росли на наших стройплощадках. 

Коллектив более-менее стабиль-
ный, основной костяк сформировался 
в 2007 году, когда мы занялись чисто 
жилищным строительством. В 90-е 
часто строили гаражи, выполняли ре-
монты. Сейчас малые города благо-
даря политике президента строятся. 
Нужно привлекать молодёжь, но не 
получается. Подготовка студентов ра-
бочих специальностей ведётся на низ-
ком уровне, им не прививают интерес 
к работе в условиях стройплощадки. 

Сейчас ведём строительство ше-
сти четырёхэтажных домов по про-
грамме переселения граждан из 
аварийного жилья в Троицком под 
Талицей. Строим спортивный объ-
ект – центр бокса – в самой Талице с 
большим залом и малыми залами для 
тренировок. В Камышлове мы стро-
или немного домов: на Загородной 
достроили дом, рядом в 2018 году 
трёхэтажку построили, потом в Обу-
ховском на Курортной – два дома, на 
Свердлова – четырёхэтажку и сейчас 
на Чкалова – пятиэтажный дом, кото-
рый будет буквой «Г». Сегодня ведём 
первую очередь строительства на три 

подъезда, затем, когда заказчик опре-
делится с количеством квартир, при-
ступим ко второй очереди. 

– Оставил ли какой-то объект 
особый след в вашей душе? 

– В Талице в новом микрорайо-
не Южном по заказу Талицкого бла-
гочинного в 2021 году построили 
церковь высотой 22 метра (вместе 
с крестом). Точнее, это храм во имя 
святителя Спиридона Тримифунтско-
го. Его освятили полтора года назад, 
здесь мы крестили младшую дочь. Не 
скажу, что горжусь каким-либо объ-
ектом, гордость – не очень хорошее 
чувство. Есть такое выражение – нет 
большего блага, чем радоваться сво-
им делам. Вот и у меня есть душевная 
потребность делать всё так, чтобы 
потом не было стыдно. Сейчас я, увы, 
 не строитель, а управленец, и моя за-
дача – строить объекты достойно при 
минимальных затратах. 

– Расскажите о предприятии, 
как его возглавили, что вас под-
толкнуло посвятить жизнь именно 
сфере строительства? 

– Мой отец Анатолий Тимофеевич 
был строителем. Предприятие осно-
вано в 1969 году, он руководил им 
с 1983-го по 2001-й, затем его воз-
главил я. Тяга к строительству была 
с малых лет, в детстве из кубиков 
постоянно что-то строил. Несколь-

ко раз отец брал меня на стройпло-
щадки, мне запомнилось, как лет в 
пять-шесть ездил с ним на стройку 
коттеджей в Мальцево Тугулымско-
го района. Тогда меня впечатлил сам 
процесс стройки домов, разговоры 
с отцом. Всё это отложилось на под-
корке и уже во взрослой жизни выли-
лось в профессию. 

Мы работаем в Талице, Тугулыме, 
строили дома в Пышме, у вас в Ка-
мышлове. 

– ООО «Талицкая строительная 
компания-2» твёрдо стоит на ногах? 

– В любой момент всё может по-
меняться, всему, что рождается, рано 
или поздно приходит конец. Пока по-
литика государства заключается в 
том, чтобы переселять граждан в но-
вое жильё, у нас есть работа. А завтра 
программа по переселению закон-
чится, и наши объёмы резко упадут. 
Строить дома на продажу невыгод-
но, себестоимость такого жилья в два 
раза выше рыночной стоимости. В 
2008 году в Талице мы строили дома 
на продажу, коттеджи для частных 
лиц. Последние годы доходы населе-
ния не растут, а цены на строитель-
ные материалы выросли в разы. Люди 
хотят, но не могут позволить себе ку-
пить жильё в хороших новостройках. 
Поэтому в основном строительство 
ведётся по госпрограммам. 

Заместитель главы Камышлова 
Константин Мартьянов настоял, что-
бы в городе строилось новое жильё 
для переселенцев, а не просто пере-
числялись им деньги или приобрета-
лись квартиры на вторичке. Он по-
нимает, что только так город будет 
расти, и именно это путь к повыше-
нию качества жизни населения. Та-
ким образом происходит обновление 
города, вместо старого появляется но-
вое. Безусловно важно, чтобы новое 
жильё было комфортным и отвечало 
всем современным требованиям. 

В первой части дома на Чкалова 
будут построены однокомнатные, 
двухкомнатные, трёхкомнатные 
квартиры площадью от 30 до 67 ква-
дратных метров, при этом по про-
грамме расселения из аварийных 
домов площадь должна предостав-
ляться соответственно расселяемой. 
А есть семьи, которые живут сейчас 
на 11 квадратных метрах, значит, 
они автоматически получат кварти-
ры почти в три раза больше, чем име-
ют сейчас. Все жилые помещения бу-
дут обеспечены индивидуальными 
приборами учёта ресурсов, жильцы 
смогут регулировать температуру те-
плоносителя у себя в квартирах. Мы 
стараемся строить хорошо. 

Камышлов обновляется: 
на Чкалова строят дом

Пока плотники заливают опорный пояс между вторым и третьим этажами первого подъезда, каменщики выполняют кирпичную кладку второго этажа второго 
и третьего подъездов. В день нашего визита здесь работало около 20 человек. Все они рано утром приезжают на служебном транспорте из Талицы. 

Срок сдачи объекта – лето 2024 года. 
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Уважаемые работники строительной отрасли, поздравляем вас с 
профессиональным праздником – Днём строителя!

Строители – люди самой мирной и созидательной профессии. Они стро-
ят новые объекты, реставрируют старые, внедряя самые передовые тех-
нологии, перспективные разработки и оригинальные конструкторские 
решения. Труд строителей – это неустанная творческая работа на благо 
страны и её граждан, который дарит людям радость новоселья, делает 
жизнь благоустроеннее, комфортнее и счастливее.

Желаем вам крепкого здоровья, благополучия, успехов в осуществлении 
планов и покорения новых профессиональных высот! 

Председатель Думы Т.А. ЧИКУНОВА
Глава Камышловского городского округа А.В. ПОЛОВНИКОВ

Уважаемые строители, ветераны труда! Примите искренние по-
здравления с профессиональным праздником – Днём строителя!

У вас замечательный праздник! Ваша профессия – одна из самых благо-
родных и важных для человека. Как важно в жизни созидать, воплощать 
перспективные идеи и замыслы. 

А сколько сегодня индивидуальных застройщиков, которые наряду со сво-
ей основной профессией освоили строительные специальности.

Мы радуемся, когда на селе строится новый дом, рождается новая улица.
Желаем вам плодотворной работы и успехов в нашем общем деле. С 

праздником, дорогие созидатели!

Председатель Думы Л.Г. ГОТКИС
Глава Камышловского муниципального района О.А. МАКАРЯН

13 августа – День строителя

стр. 1


